

## 留学報告書9月

9月に入ってすぐ家族皆風邪をひき私は熱を出しましたがすぐに回復し2日後には学校に行きました。9/6にHFがボートに乗せてくれました。今年は最後で次は5月くらいに乗れるそうなので楽しみです。

次の日は支部活動があり、あとから来た日本人の子や他の留学生と会ってみんなでピザを食べたりケーキを食べたりしました。

9/9～10日ークラス旅行で1泊2日でオリエンテーションやバレーなどして過ごしました。

9/15日ー支部活動でローカルコンタクトの人が案内してくれて皆でオスロを見てまわりました。図書館に行ったり公園でピザを食べました。支部活動の前に留学生が何人か集まって道でやっているマーケットやフードコートに行きました。

9/28日ータ方マザーがボルダリングに連れて行ってくれました。初めてボルダリングをして無事筋肉痛になりました。

9/29日ー支部活動でオスロの national museum に行きました。いろんな時代の絵、彫刻、服などがありとても楽しかったです。日本の着物や絵もあり日本の芸術、文化の素晴らしさを改めて感じました。ムンクの絵も沢山あったらしいのですが、見逃してしまったのでまた今度行こうと思います。

今月は2週間ぐらいマザーとファザーがイタリアなどに旅行に行っていたので休みの日はシスターと買い物に行ったり、ノルウェー語を覚えてもらいながら散歩をしたりしました。

ノルウェー語は特にリスニングが難しく、皆話すスピードが早く1人1人の発音も違かったりするのでとても苦戦していますが、後8ヶ月で出来る限り上達したいと思います。

